

第7回 IATSS フォーラム 国際同窓会 成功裏に終了



6月21日（金）～6月24日、ベトナム ハノイにて、第7回 IATSS フォーラム 国際同窓会を開催いたしました。

今年2013年は、日本とベトナムの国交樹立、及び日本とASEANの関係樹立から40年という記念すべき年であり、第7回 IATSS フォーラム国際同窓会も、外務省及び在ベトナム日本大使館主催の日越友好年、日・ASEAN交流40周年事業に正式に登録されました。

当日は、80名近くの同窓生がASEAN 9ヶ国から集結し、又、IATSS フォーラム委員会関係者、在ベトナム日本大使館、ホンダベトナム等、関係者合わせて約100名近くが参加する大きなイベントとなりました。

6月22日は終日会議を行い、その中でIATSS フォーラムの今後の方向性等について日本の実行委員長から同窓生に共有いたしました。又、フォーラムの経験が同窓生にとってどの様に活かされているのか事前に約850名の同窓生を対象にアンケートを実施し、その集計結果を、ベトナム同窓会長より報告いたしました。

午後は、同窓生の立場からフォーラムの認知度を如何に各国の若者達に広げていくか、又、フォーラムでの経験を最大限に活用するにはどうしたら良いのか等、同窓生同士でディスカッションを行い、その結果を報告しました。

当日の会議結果は、Hanoi Declaration 2013（*別紙添付）としてまとめ、各国同窓会代表者がサインをし、今後の推進を約束いたしました。

IATSS フォーラムは同窓生、関係者すべての方々のご協力とご理解により成り立っております。各国からの参加者及び、ホスト国であるベトナム同窓会の惜しみない努力によって、今回のイベントが同窓生達にとって更なる友好を温める機会になり、また IATSS フォーラムの今後の発展に繋がるものとなったことを、スタッフ一同大変嬉しく思っています。改めて、ベトナム同窓会をはじめ、今イベントにご尽力をいただきました各関係機関、ご関係者の方々に心より御礼申し上げます。



ハノイ宣言 2013 サイン



ハノイツアー

